

保護者の皆様



賢明幼第18-128
2018年11月28日
賢明学院幼稚園
園長 中原 道夫

今月の聖句

今日ダビデの町で、あなたがたのために救い主がお生まれになった。この方こそ主メシアである。

(ルカ 2:11)



天使(御使い)が羊飼いたちに告げます。「あなたがたのために」と伝えます。救い主は、宮殿でお生まれになったのではなく。飼い葉おけに寝かされていると告げます。これは、当時の人にとっては、受け入れがたい光景であったでしょう。当時の人にとって救い主は、イスラエルの逆境から解放してくれる人でしたから、戦闘能力に優れて勇ましい王であるべきでした。宮殿で王子として誕生すると希望を抱いていました。ところが、救い主は、布にくるまれて、貧祖な家畜のための飼い葉おけで、寝かされていると天使は告げます。信じられない光景です。しかし、み使いに事の次第を告げられた羊飼いたちは、この言葉を信じイエスのところへと出かけます。

「メシア」・・・ヘブライ語で「油を注がれた者」

「キリスト」・・・ギリシア語で「油を注がれた者」「救い主」

聖書の中で油を注がれるという意味は、神の祝福や召命を示しています(出エジプト 29章7節～40章9節・II列王記9章6節・伝道の書9章8節・ヤコブ5章14節)。油を注がれた者には「選ばれた者」という意味もあります。(ルカ4:18-19・使徒10:38)。

12月のねらい

- ・ クリスマスの意味を知り、待ち、ともに祝う。
- ・ 心を合わせて、表現することを喜ぶ。

月の目標

満3

- ・ お友だちと一緒に心静かに祈りをする。

年少

- ・ お祈りの大切さに気づき、友だちや身近な人に思いやりをもって過ごす。

年中

- ・ クリスマスの意味を理解し、イエス様の誕生を皆でお祝いする。

年長

- ・ 自分の喜びだけでなく、世界の人たちにも思いをはせる。

『かみさま 世界中の みんなが なかよく 幸せになれますように。』

素直な祈りの言葉で今週もはじまりました。

保育室からは、クリスマスの聖歌が聞こえてきます。幼稚園のクリスマスを迎える準備は、静かに、意義深く始まっています。待降節の間、一週ごとにロウソクに火を灯し、クリスマスの到来をロウソクの「ともしび」の数が増えるのに合わせて、祈りをささげています。第一週は紫色のロウソクを灯し「みんなが仲良くなりますように」と仲良くなるための大切な言葉として挨拶を実践しました。第二週は薄紫色のロウソクに灯をともし「お友達に親切になる」ことを実践しました。第三週の桃色のロウソクはイエス様への「祈り」を実践することを誓っています。そして第四週の白いロウソクは、イエス・キリストの誕生を「喜び」としています。子どもたちは心を整え準備して、クリスマスを迎えます。

キリスト生誕場面の PAGEANT の練習では、物語を学ぶだけでなく、待ちに待った救い主の誕生を心から待っている当時の人の心情を理解しているかの如く、表現豊かに練習に取り組んでいます。

幸せになれるように。これは全世界の親が子どもに願うことです。幸せになってほしいという願いは、私はどのようになっても我が子だけとは、願う親の心です。親の気持ちになってイエス誕生の場面を想像すると、切なくつらいマリア様の心が手に取るように伝わってきます。

清潔とは言えない家畜のための小屋で、大切な我が子を飼い葉桶に寝かせなければならなかった現実。親のつらさが園児の練習風景から、ひしひしと伝わってきます。

ルカによる福音書には、天使のメッセージを聞いて幼子イエスに会いに行く羊飼いの姿が描かれています。彼らは「野宿をしながら、夜通し羊の群れの番をしていた」と語られています。この言葉の通り彼らの生活は羊の世話をすることが中心で、むしろそのためにかくさんの制約を受けざるを得ませんでした。天使は、律法学者やユダヤ教に熱心な人ではなく、羊飼いに救い主の誕生を伝えたのです。私たち人間の姿を代表する存在とし羊飼いは登場しているのです。

降誕の場面を再現したページェント(英: pageant)劇は、一般的な劇ではなく、その場面を見ることで聖書の場面を想起し、救い主が私たちの所に来てくださったことを喜びとする祈りの時です。したがって、主役やヒーローは必要ではなく、拍手も Standing ovation も必要としません。まさに「祈りの集い」です。子どもたちが伝えてくれる主の降誕に、心を合わせて祈る時です。主の降誕の場面の聖書朗読に則して、台詞は極力少なくされ、動きもできる限り少なくし、聖書に忠実に再現されていく場面劇です。聖書に示されている場面を子どもたちが再現してくれることで、より具体的に主の降誕を、自分のものと出来るのだと思います。

クリスマスページェント 12月 8日(土) (詳細後日)

場 所 リヴィエホールアリーナ
開 場 8:30
集 合 9:00
開 演 9:30

(終了時刻は11:00過ぎを予定しております。)



車登録の方

入庫開始時間 8:15
駐車場につきましては後日お知らせいたします。

お願い

- ※制服・白タイツ(80デニール程度)を着用して登園してください。
- ※個人の写真・ビデオでの撮影はご遠慮ください。
(携帯動画撮り含む)
- 販売の為の業者のビデオ撮影が入ります。
- ※私語を慎んで静かにご覧ください。(途中の出入り厳禁)
- ※小さいお子様(5歳以下の方)は、託児所を設けます。
ご利用ください。
- ※演技中は手を振ったり、声を掛けたりしないようお願いいたします。

クリスマスパーティー 12月12日(火)

場 所: リヴィエホールアリーナ
開始時間: 10:00(9:50にはご着席ください)

賢明学院中高生によるハンドベルの演奏、ダンス部の披露、お母さまのマリーコーラスによる歌などを予定しています。



保護者の皆様もご覧いただけます。(←予約制)
※後日出席有無のお手紙を配布いたします。

個人懇談 12月5日(水)～ 保育終了後

2学期のまとめとして、クラス担任と保護者の方の個人懇談があります。後日各時間を手紙にて配布させていただきます。ご都合の悪い方は、保護者同士で交代していただきますようお願いいたします。

(交代された時は、必ず担任にもご連絡ください)
お一人、15分程度を予定しています。

第2学期終業式 (12月18日) 保育時間9:00～11:00

10:50から冬休みを迎えるにあたって各保育室にて担任より連絡があります。駐車場については幼稚園集会時と同じとします。

※当日は全園児11:10完全降園です。賢明学院小学校の下校時刻が迫っておりますので、11:15分には完全に出庫をお願いいたします。

よって、20分遅れはありません。



幼稚園からのお願い

① 耐熱用お弁当箱をご用意ください。(アルミのお弁当箱が望ましい)

寒くなってまいりましたので、1月よりお弁当日には園内の保温機にてお弁当を温めて食べます。朝の登園後から食前まで温めます。それに伴い、耐熱用弁当箱の用意をお願いいたします。また食品上、常温が望ましいものは別容器にて持たせてください。

アルミの弁当箱が望ましいですが、ない場合は耐熱の弁当箱でも可能です。ただし、ふたを閉めたまま温めますので、事前にご家庭で確認の上、ご使用ください。

※必ず、弁当箱に記名してください。

② 学期末の午前保育日における駐車場利用について

学期末の午前保育日は幼稚園の降園時刻と、小学校の下校時刻の時間差がありません。必ずお迎えの時間をお守りください。また、園庭等で遊ばず、速やかな出庫をお願いいたします。

多くの車が集中的に出入りいたしますので、お子様の安全のため必ず手を繋いでください。

日程によっては、特別編成にて利用駐車場の変更もありますので、お手紙等の確認をお願いいたします。

③ 保育終了後・課外クラブ終了後の降園について

保育や課外クラブ終了後は保護者の方の安全管理のもと、速やかに降園してください。

園舎内を走りまわって遊ぶことは大変危険です。怪我につながらないように、園内でのルールを守りましょう。

また、預かり保育の子どもも園内に残っています。安全管理上、園の門を出る際は必ず施錠されたかを確認してください。

賢明学院幼稚園のすべての子どもたちの安全のため、
ご協力をお願いいたします。



11月おつけものデーにご協力いただき、ありがとうございました。

皆様からお預かりいたしましたおつけものデーの献金はチャイルド・ファンド・ジャパンを通じて送金させていただきました。

11月 9日（金）おつけものデー ￥24,139

